Abschlussfeier Gaufest 2017

Auf ein gelungenes 40. Gründungsfest mit Gaufest durfte der Heimat- und Volkstrachtenverein St. Englmar zurückblicken. Ohne Vereinsmitglieder, Helfer und Sponsoren hätte kein so tolles Fest auf die Beine gestellt werden können.

Anlässlich der Abschlussfeier im Gasthaus Kramerwirt in Grün bedankte sich Vorstand Alfons Venus bei allen, die bei diesen Fest mitgewirkt haben. Großer Dank ging an Fahnenmutter Hilde Edenhofer und Schirmherr Ludwig Edbauer, die sehr tapfer durchgehalten haben. Stellvertretend für die Vorstandschaft bedankte sich Franz Stieglbauer recht herzlich bei Alfons Venus. Er hatte das Fest sehr gut organisiert und man könne sich keinen besseren Vorstand vorstellen, so Stieglbauer.

Nach diesen kurzen Reden ging es dann schon in den gemütlichen Teil über. Im Laufe des Abends wurden noch viele schöne Erinnerungen an das unvergessliche Fest ausgetauscht.



Bildergalerie:



